

Nouvelles du Monastère Vico (Espagne)

Les sœurs du Monastère de Vico et leur aumônier, le Père Ignacio (d'Huerta) sont en quarantaine à cause de Covid 19.

Tout a commencé par un rhume du Père aumônier ; il a été testé et découvert positif, puis toutes les sœurs ont été testées et la moitié de la communauté a été trouvée positive. Une sœur est à l'hôpital, mais elle évolue favorablement.

Nous vous remercions de prier pour les sœurs de Vico et pour le Père Ignacio.



Monastère du Vico, Espagne